6.—L'assistant-surintendant fait remarquer à la Commission qu'il y a un amas de vieille fonte à l'Incinérateur. Resolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation de vendre cette vieille fonte:

7.—L'assistant-surintendant soumet une requête de M. Higgins, qui demande à faire clôturer le terrain de la rue Saint-Patrice.

Resolu: D'autoriser l'assistant-surintendant à faire construire ladite clôture.

8. M. l'échevin Duquette propose et il est Résolu: Que l'assistant-surintendant soit autorisé à assainir le dépotoir à fumier en face de la rue Mentana.

9.—Soumise et lue une lettre de M. Marc Plumb, déclarant qu'il s'est fracturé un bras.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

J.-A. LEMAY, Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE DES PASSAGES A NIVEAU

Compte rendu de l'assemblée du 19 avril

Sont présents: MM. les échevins Sadler, président, Larière vière, N. Lapointe, J.-B.-A. Martin, Bumbray, Turner, Labrecque, Nault, Stearns et O'Connell.

M. le président soumet un projet de rapport au sujet du voyage effectué par cette Commission à Philadelphie, et dont le compte rendu est ordonné par le Conseil, M. le président devent sident devant en proposer l'adoption et demander qu'une copie en soit transmise aux directeurs de la Compagnie du Grand De la Compagnie du Grand De la Compagnie du Grand De la Compagnie de la Compag Grand Tronc, avec prière de faire parvenir à cette Commission, le plus tôt possible, un plan détaillé complet et un estimé approximatif de l'élévation de sa voie dans les limites de la vivin limites de la Ville.

Résolu: De transmettre à M. H.G. Elliott, assistant agent des voyageurs de la Compagnie du Grand Tronc, les remerciers pour le zèle remerciements sincères de cette Commission pour le zèle qu'il a de la Commission à qu'il a déployé pour rendre le voyage de la Commission à Philadelphie aussi agréable et aussi profitable que possi-ble.

Résolu: D'offrir également des remerciements à la Compagnie D.-B. Martin, et particulièrement à M. H. Cook et aux autres aux autres membres de ladite Compagnie, qui ont témoigné d'un soin : d'un soin infatigable pour rendre ce voyage de Philadelphie aussi agréable et aussi profitable que possible.

Ajournement.

RENE BAUSET, Secrétaire.

COMMISSION DE L'ANNEXION

Compte rendu de l'assemblée du 20 avril

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Robillard, DeSerres, Leclaire, Houlé et David, membres de la Commission; MM. Dr J.-A. Charette, maire de la ville Notre-Dame-des-Neiges, Eustache Prud'homme, N. P., Joseph Lacombe et P. Sarrazin, échevins de la même ville.

M. le président explique à l'assemblée le but de la sé-lce, lagral. ance, laquelle a été spécialement convoquée pour rencon-tier une délégation du conseil municipal de Notre-Dame-des-Neiges des Neiges aux fins de poursuivre les négociations déjà entamées aux fins de poursuivre les negociations Montréal

A la demande de M. le maire Charette, le secrétaire de la Commission donne lecture de la correspondance échanent entre ladite Commission de conseil municipal de sée entre ladite Commission et le conseil municipal de Notre-Dames-des-Neiges.

M. le président ayant prié M. le maire Charette d'énu-fèrer les conditions prié M. le maire Charette d'énu-M. le président ayant prié M. le maire Charette d'an-mérer les conditions auxquelles pourrait s'effectuer l'an-nexion, ce dernier, ainsi que M. l'échevin Prud'homme et

6.—The asst. superintendent remarked that there was an agglomeration of scrap-iron at the Incinerator.

Resolved: That a report be made to Council asking authority to sell the scrap-iron in question.

7.—The asst. superintendent submitted a petition from Mr. Higgins who asked that a fence be erected on the piece of land situated on St. Patrick street.

Resolved: That the asst. superintendent be authorized

to erect said fence.

8.—Ald. Duquette moved and it was Resolved: That the asst. superintendent be authorized to drain the manure dump opposite Mentana street.

9.—Submitted and read a letter from Mr. Marc Plumb, stating he had broken his arm.

Laid on the table.

Adjourned.

J. A. LEMAY, Secretary.

SPECIAL COMMITTEE ON LEVEL CROSSINGS.

Report of meeting held the 19th of April.

Present: Ald. Sadler, chairman, Larivière, N. Lapointe, J. B. A. Martin, Bumbray, Turner, Labrecque, Nault, Stearns and O'Connell.

The chairman submitted a draft report in connection with the recent trip of the Committee to Philadelphia, which was ordered to be transmitted to Council, it being understood that the chairman will move its adoption and ask that a copy be transmitted to the Grand Trunk Railway Co. authorities, with a request that they send to this Committee at the earliest possible date full plans and estimates concerning the raising of their tracks within the limits of the City.

Resolved: That the earnest thanks of this Committee be tendered to Mr. H. G. Elliott, Assistant Passenger Agent, Grand Trunk Railway Co., for his efforts in making the recent trip of the Committee to Philadelphia as pleasant and as profitable as possible.

Resolved: That the earnest thanks of this Committee be tendered to the D. B. Martin Co., more especially to Mr. H. Cook and other members of the said firm, who were tireless in their efforts to make the trip of this Committee to Philadelphia as pleasant and as profitable as possible.

Adjourned.

RENE BAUSET, Secretary.

ANNEXATION COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of April

Present: Ald. Lavallée, chairman, Robillard, DeSerres, Leclaire, Houlé and David, members of the Committee. Messrs. Dr. J. A. Charette, mayor of the town of Notre-Dame des Neiges, Eustache Prud'homme, N.P., Joseph Lacombe and P. Sarrazin, aldermen of the same locality.

The chairman explained to the Committee the object of The chairman explained to the Committee the object of the meeting, said meeting having been specially convened in order to meet a delegation of the municipal council of Notre-Dame des Neiges, with a view to continue negotiations already entered into in connection with the annexation of said town to the City of Montreal.

At the request of Mayor Charette, the secretary read the correspondence exchanged between the Committee and the municipal council of Notre-Dame des Neiges.

The chairman having asked Mayor Charette to enumerate the conditions upon which the annexation might be effected, the latter with Ald. Prud'homme and the other